



Eingang:	

01.02.2023

Anfrage der CDU-Fraktion

Umbau Straßenbahnhaltestelle Hauptbahnhof

Die Führung zusätzlicher Straßenbahnlinien entlang des Hauptbahnhofs und der Einsatz 40 Meter langer Straßenbahnzüge machen es notwendig, die Straßenbahnhaltestelle Hauptbahnhof viergleisig auszubauen. Insgesamt muss dadurch vor dem Hauptbahnhof eine Neuordnung des Straßenraums mit Teilen des Bahnhofsvorplatzes stattfinden. Aktuell saniert die Deutsche Bahn den Hauptbahnhof einschließlich der B-Ebene. Beide Vorhaben haben Auswirkungen aufeinander und müssen hinsichtlich Planung und Baudurchführung miteinander abgestimmt werden.

Dies vorausgeschickt, fragen wir den Magistrat:

- a) Wann wird die Planung zum Umbau der Straßenbahnhaltestelle Hauptbahnhof der Stadtverordnetenversammlung zur Beschlussfassung vorgelegt?
- b) Wie ist der Zeitplan für den viergleisigen Ausbau der Straßenbahnhaltestelle? Kann mit dem Ausbau unmittelbar nach dem letzten Spiel der Fußball-Europameisterschaft 2024 in Frankfurt begonnen werden?
- c) Welche Erweiterungen des Straßenbahnnetzes, welche Verbesserungen des ÖPNV-Angebotes können nicht umgesetzt werden, solange die Straßenbahnhaltestelle am Hauptbahnhof nicht ausgebaut ist?
- d) Welche Kommunikationsstrukturen zur Koordinierung der Sanierung des Hauptbahnhofs mit dem Umbau der Straßenbahnhaltestelle und letztlich mit dem Umbau des gesamten Bahnhofsvorplatzes gibt es zwischen dem Magistrat und der Deutschen Bahn? Wie bringt sich der Magistrat aktiv in diese Kommunikation ein? Wann haben im Jahr 2022 Gespräche stattgefunden?

Dr. Nils Kößler Fraktionsvorsitzender

Anfragestellerinnen und Anfragesteller:

Stv. Frank Nagel	Stv. Dr. Sascha Vogel
Stv. Dr. Veronica Fabricius	
Stv. Sabine Fischer	